

TRIBUNES LIBRE EXPRESSION

Le Covid bouleverse le quotidien des Français, surtout celui des jeunes aux conditions de vie difficiles. Selon l'INSEE, 3,7 millions de français ont un emploi précaire ; la moitié a moins de 30 ans !

Cette insécurité ronge leur vie quotidienne : logement, loisirs, vie de famille sont des défis ; nourrit des tensions et leur défiance envers notre pacte social.

La jeunesse est pourtant la plus belle des promesses. Elle qui a une image si âpre des politiques menées.

Redorer cette image auprès de ceux que l'avenir incarne, ce sera ma tâche en ma qualité de vice-présidente de la commission jeunesse.

Saliha M'Piayi
Groupe Avançons pour Chenôve